



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 199
19 de abril de 2016

Nuevos docentes para Ciencias Químicas e Idiomas

El Consejo Universitario de la Universidad Central del Ecuador anunció los ganadores del concurso público de méritos y oposición para la carrera docente del área de idiomas y la facultad Ciencias Químicas.

Nueve docentes entre tiempo completo y medio tiempo se incorporarán a la Facultad de Ciencias Químicas en las asignaturas de Desarrollo Humano Realidad Socio Económica Cultural y Ecológica, Farmacia Productos Naturales, Inocuidad Alimentaria Análisis de Alimentos Microbiología de Alimentos, Química Analítica y Tecnología.

En el caso del Centro de Idiomas, ocho docentes ganadores serán parte de la planta de profesores a tiempo completo. **P.M**

